



12560

Tél. 05 65 47 45 26 - Fax. 05 65 47 59 10

[mairie.saintlaurentdolt@orange.fr](mailto:mairie.saintlaurentdolt@orange.fr)

## COMPTE-RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL

du 2 décembre 2020

---

*L'an deux mille vingt et le deux du mois de décembre,  
à 20 heures 30,  
s'est réuni le conseil municipal de Saint-Laurent d'Olt.*

*Etaient présents les conseillers municipaux suivants :*

*VIOULAC Alain*

*BALITRAND Michel*

*FAYET Nicolas*

*MEILLET Marie Noëlle*

*BERGONNIER Patrick*

*LAFON William*

*BIAU Jean Marie*

*CALY Martine*

*LAURIOL Nathalie*

*VAYSSADE Christine*

*DODINET Elisabeth*

*LEMONTZIS Andréas*

*VAYSSIE Lucien*

*Absents excusés : Vincent LOMBARD – Aurélie SCHMIT*

---

Le dernier compte rendu est approuvé à l'unanimité.

### **TRAVAUX EN COURS :**

Cœur de village : la dernière touche a été apportée aux rues du Côté et du Château avec le marquage au sol et la pose de résine, de couleur semblable aux pavés existants. Pour cette opération l'enveloppe prévue a été quasiment respectée, excepté un léger dépassement sur les résines.

Radars pédagogiques : ces équipements, très demandés par les riverains d'Estables ont été posés pour la somme de 8 000 euros, subventionnés à hauteur de 5 000 euros de Fonds d'Action Locale.

Une analyse de vitesse sera réalisée très prochainement afin de prendre connaissance des changements.

Rénovation de la mairie : les bureaux ont été entièrement refaits par l'entreprise Rayrolles (peinture des murs, pose de dalles au sol et changement des radiateurs devenus énergivores et peu efficaces). Les travaux se poursuivront avec le changement de la moquette salle du conseil et la réparation d'un dégât des eaux survenu près du sas arrière.

Le bureau de l'agence postale s'est vu équipé d'une climatisation par l'entreprise BMC.

L'ensemble de ces travaux revient à 30 000 euros, avec des aides à hauteur de 55 %.

Voirie : le chantier du nouveau bâtiment de l'IME à Blanquefort va débuter le lundi 7 décembre 2020. L'accès à cette structure se fera par le petit chemin existant (ruisseau de la Banide) qu'il y a lieu d'élargir de deux mètres ; ces travaux incombent à la commune.

Réseau de chaleur : Monsieur le Maire souhaite revenir sur l'historique de ce projet afin que chaque élu possède le même niveau d'informations à ce sujet et faire le point sur les derniers éléments du dossier .

La commune travaille avec le bureau d'études INDIGGO et également Alexandre Chevillon Technicien au Parc Régional des grands Causses assistant la commune. Ils ont élaboré le cahier des charges afin de lancer la consultation de délégation de service public. Un groupement d'entreprises a répondu et le candidat est SEM Causses Energia avec MET Energie. Une phase de négociation est en cours. Aujourd'hui certains objectifs sont atteints. Le prix de l'énergie vendu sera à un montant inférieur au coût actuel. Les demandes émises par la direction de l'EHPAD considérées. Deux chaudières seront présentes, la principale sera alimentée par des plaquettes bois du secteur. Une deuxième dite « de secours » au gaz pour sécuriser le chauffage de la maison de retraite et pour chauffer l'eau sanitaire l'été. La chaufferie sera installée sous la maison de retraite. Une quinzaine de camions durant la saison sera nécessaire pour acheminer le bois venu d'une plateforme du secteur. Fin janvier 2021 verra la fin des négociations et le réseau pourrait être en service pour l'hiver 2022-2023.

### **ACQUISITION FONCIERE :**

Les nouveaux propriétaires de « la Tannerie » ont sollicité la mairie afin d'acheter le terrain situé contre leur propriété et qui appartient à la commune.

Les élus, après discussion opteraient plutôt pour une location dans un premier temps avant d'acter la vente de ce terrain constructible.

### **QUESTIONS ET INFORMATIONS DIVERSES :**

Monsieur le Maire informe que la traditionnelle cérémonie des vœux à la population n'aura pas lieu au vu des circonstances

Il est soulevé la problématique déjà évoquée mais qui semble encore un peu plus s'accroître. C'est la transmission des fermes agricoles. Il est constaté que l'on va toujours vers des agrandissements d'exploitations, mais qu'il y a une grosse difficulté à installer des nouveaux agriculteurs. Une discussion sur d'éventuelles pistes s'en est suivie.

*Prochain conseil : 20 janvier 2021*